
 

永野区だより   第３号 
知恵の『わ』で創る我らの永野村 

和 輪 環 我 話 いろんな『わ』 
  

令和 3 年２月発行 

皆様 いかがお過ごしでしょうか？ 
新しい年を迎え、気持ちを新たに…と思うところで

すが、このコロナ禍の中、なかなか元の生活に戻れな
い状況になっています。今年もまた同じ様にならない
ようにと願うばかりです。皆様と自由に交流出来る日
を待ち望んでいます。 

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 
 

出来る人が…できる時に…できる事を…モットーに『わ』の
精神で取り組む永野区助け合い作業を、1 月 24 日に実施しま
した。初めてでしたので、何人参加になるか想像がつかず、不
安でしたが、何と 61 名もの善男善女にお集まり頂きました。
体温測定や手指消毒等コロナ対策もバッチリ 

どっさい きっくいやったで 

みごち なったなぁ～ 

作 業 場 所 は 以 前 よ り 公 ⺠ 会 ⻑ 経 由 で   
募集していた所で、今回は旧国鉄宮之城線
跡の吉川（熊⽥〜永野線）岩元（岩元〜坂元
線）どちらも単独公⺠会での作業困難路 

線です。特に吉川（熊⽥〜永野線）は沿線に真竹が茂り、切通
しの土手から木が覆いかぶさっていて、距離も⻑いため大変な
作業となりました。そんな中、高所作業車、ホイールローダー、
2ｔダンプが大活躍。もちろん大型機械だけではなく、チェー
ンソー、草刈機等を持参の人や、多くの『こどい』もダンプへ
もダンプへの積み込み、焼却作業にと欠かせない 存在でし存
存在でした。最後は岩元線を終えた方々も合流し、13 時に終
13 時に終了しました。 

さつま町社会福祉協議会から、永野地区社会福祉協議会へ 
ベンチ 3 台が寄贈されました。 

⾦⼭公⺠会、広場に設置しました。 
            （今回は⾦⼭公⺠会のみが要望提出） 

永野地域づくり活性化計画策定について 
区⺠の皆様にご回答頂いたアンケートを基に、各分野

別に関係者代表のご意見をお伺いし、令和３年度からの
５ヶ年計画の素案が出来上がりました。 

２月 24 日の公⺠会⻑会で確認して頂き、3 月 3 日に  
町のヒアリングを受け、提出する事となります。携わっ
て頂きました皆様には心より御礼申し上げます。 

お忙しい中、多くの方々 の 
に、ご協力頂き、本当にありがとうござ
いました。『わ』の心の館⻑は、いたく感
激しておりました。感謝!! 

        総務部⻑ 下簗 
裏面もご覧ください。（作業の追加報告、卓球台の話題） 



〜役場作業班も出場〜 
今回整備した 2 箇所は、町道でしたので

作業報告したところ、すぐ見に来られ 2 月
４〜5 日の（２日間）役場の作業班により、
側溝の泥の除去、路肩の土の撤去をして頂
き、更にきれいになりました。 

 

区⺠の皆様の、過度な負担にならない程度
に次回も計画していきたいと、思いますの
で、またご参加いただけると嬉しいです。 
             執行部 一同 

作業の途中、お茶の時間には、がねとお漬物 
揚げたての『がね』美味かった!!  (写真写すの忘れた〜) 

昼食には、カレーでお腹いっぱい。 
食後、交流館の庭に設置されていた、『年金加入の看板』の 
脚が錆びて、倒壊の危険があったので撤去。またひとつ不安 
を取り除いてもらいました。 

卓球台！頂きました。ホールに設置しています。 
いつでもご利用下さい。 
早速、激戦？(笑) 

朝の様子 作業風景 

大切な人の力 

交流館  
皆様の憩いの場に
ご利用ください。 

無料です。 

輪入れで楽しく 


